

## Profesor Alejandro Balbás de la Corte:



Soy Catedrático de Economía Financiera en la Universidad Carlos III de Madrid, Académico Correspondiente de la Real Academia de Ciencias.

He dirigido numerosas tesis doctorales y proyectos de investigación con financiación pública y privada, nacionales e internacionales.

Soy autor de más de cien trabajos de investigación, con más de cuarenta aparecidos en revistas con índice de impacto internacional.

Entre mis aficiones se encuentran la música, los viajes, el baloncesto y la cosmología.